
6月 12日(月)例会報告 最終例会 

【次年度に向けて】 会長エレクト 郷原基幸君  

皆さんこんにちは、次年度は大変お世話になりますが宜しくお願い致します。 

 会長エレクトとして次年度への思いとかはまだあまり実感がわかないので何とも言えませんが、 

行うことは決まっているので、そこに集中して行きたいと思います。 

 新図書館への地区補助金とクラブの資金を使った事業が大きな物となるので、会員の皆様のご理解とご協力をお願い致します。 

又、IM の開催もありますので宜しくお願い致します。 

そして 50 周年の節目の年になるので、50 周年記念式典や記念事業の開催に向けても、 

何らかの活動をお願いする事になるので、合わせて宜しくお願い致します。 

 次年度への立ち上げや、計画を立てる段階で少しずつ気になって来た事がありました。 

現在まで非公認で予定者理事会が動いていた事などの諸規定の見直しや、時代と共に 

活動状況や会員の皆さんの環境も変わって来ている中での活動計画や、例会の在り 

方についても一度皆さんで考えてみたいです。 

 一年間会員の皆さんには本当にお世話になりますが、どうか宜しくお願い致します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2630 地区 中津川センターロータリークラブ 第 50 期 令和 5 年 7 月３ 日 No.２０７１ 

2023-2024年度 国際ロータリーテーマ 

 

中津川センターロータリークラブ /会長：郷原基幸/幹事：二村国彦/会報：加藤英和/事務所：中津川市かやの木町 1-20 中津川商工会議所 3F 

TEL0573-66-7301 URL: http://nakatugawa.info/ncrc1975/  例会日時：月曜日 12：45～13：30 例会場：パルティール AI 

 

新入会員の紹介  

入澤明克君 中央金型(株) 常務  

武田真幸君 (有)信玄堂 代表 

山本文幸君 (有)文昌堂 代表取締役 

吉村壮巨君 太陽プロパン(株) 取締役 

～入会おめでとうございます！～ 

本日のプログラム   

パルティール AI 昼食 12：00 点鐘 12：45 

1. 開会点鐘 

2. ソング 「君が代」・「奉仕の理想」 

3. ゲスト・ビジターの紹介 

4. 会長バッジ贈呈 

5. 会長の時間 

6. 地区役員委員委嘱状 

7. 新会員入会式 

 

 

 

 

7月会員慶事 

◆会員誕生日 

安田 忍君  7 月 3 日 

横井美紀君  7 月 7 日 

小椋一朗君   7 月 22 日 

梅村幸司君  7 月 31 日 

◆夫人誕生日 

入澤まり子さん 7 月 14 日 

鈴木里香さん  7 月 20 日（欣也夫人） 

荒井しげみさん  7 月 31 日 

◆結婚記念日 

勝野将史君ご夫妻 7 月 3 日 

 

 

 

 

 
 

8. 会員慶事 

9. 出席報告/スマイルボックス発表 

10. 委員会報告/幹事報告 

11. 卓話の時間 

12. 閉会点鐘 

例会後：定時総会（決算・予算） 

 

例会スケジュール（会場：パルティール AI 昼食 12：00～ 点鐘 12：45）  

7 月 10 日(月) 【通常例会】 常任委員長就任挨拶   

中津川ロータリークラブ会長・幹事来訪 

7 月 17 日(月) 【法定休日】（海の日） 

7 月 24 日(月) 【ガバナー補佐訪問例会】 丸山充信ガバナー補佐  

例会前 11：00～パスト会長会議 続いて定例理事会開催 

例会後 クラブアッセンブリー開催 

7 月 31 日(月)  【特別休会】 

8 月  7 日(月)  【祝日週のため休会】 

8 月 14 日(月) 【盆休会】 

8 月 21 日(月) 【通常例会】 ゲスト：人・まちテラス施設長 安藤嘉之氏 

8 月 28 日(月) 【納涼家族例会】（管理運営常任・親睦活動委員会） 

場所：勝宗 点鐘 18：00 懇親会 18：35 

           例会前：定例理事会 

連絡事項 

・前期会費について、口座振替日は 

令和 5 年 7 月 6 日(木)です。 

その他、お振込みは 7 月末までにお願いします。 

 

 

 

点鐘ゴング引継ぎ式 
堀会長から次年度郷原会長へ 

 

        

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
【退任挨拶】 ◆ 副会長 郷原基幸君 

早いもので昨年の 7 月に堀会長の下スタートした本年度もコロナ禍の影響を大きく受けながらの 1 年 

だったと思います。 コロナの動向を注視しながら、活動計画を実行する中で急な変更や中止の連続だっ 

たと思います。 例会も満足に出来ない中で会員の皆さんのご理解に深く感謝した１年になりました。  

その中でもかるた大会が開催出来た事は、大きな成果だったと思います。 

副会長としての職務を全う出来たかは疑問が残りますが、事務局員さんや、会員皆様の温かい気持ち 

を感じた１年になりました事を感謝して次年度への糧にして参ります。 本当に有難う御座いました。 

◆ 幹事 荒井幹広君 

本年度の幹事職を務めるにあたり、まず率直に自分自身があまりロータリークラブについて理解をして

いないと感じておりました。そのため予定者の段階から初めてロータリー手帳を隅から隅まで何度か読み

直しました。それからロータリークラブに関連する記事や文書をインターネットで検索して読んでみたり、

関係する諸会議等にも出来るだけ参加し理解を深めるよう努めましたが、一年間を振り返ってみると

結果として前よりロータリークラブというものを理解しているかどうかが分からなくなりました。 

その理由としてはロータリークラブそのものが想像していたより深く、そして幅も広いものであり、且つ所属するメンバーの考え方も思

いもスタンスもそれぞれ異なっており、それを一括りにして語る手立てが無いのではと感じたこと、また自分自身も考え方が真っ白だっ

た新人時代より、思いや考え方が色付けされて自分なりの解釈が始まってしまっていることが影響しているからだと思います。 

やはりロータリークラブは、その自ら持つ目的の達成の為に、五つの奉仕事業への取り組みを主体として様々な考え方のメンバー

が様々な形で思いを具現化していけば良いのではないかと漠然と感じているところです。また、これから更に関わっていくことで理解を

深めていけたら自分にも有意義なものになっていくのではないかと思います。 

それはともかくとして、幹事を仰せつかり会長のお供をさせて頂きながら、自クラブ以外の 

方々と交流が図れるなど良き経験をさせて頂いたこと、また会長を始めとするメンバーの 

皆様と事務局原さんのご協力を頂き無事に１年間を終えられることに感謝申し上げ、 

幹事としての挨拶とさせて頂きます。 １年間ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 

スマイルボックス 申告 65Ｐ 累計 749Ｐ  

・本年度をしめくくる退任挨拶をさせていただきます。一年間お付き合い頂い

てメンバーの皆様に感謝申し上げます。本当に有難うございました。【会長 

堀 正勝 副会長 郷原基幸 幹事 荒井幹広】 ・堀会長はじめ執行部の皆

様方一年間大変お疲れ様でした。【赤座 薫】 ・堀会長、郷原副会長、

荒井幹事一年間ご苦労さまでした。【安藤 茂 南 裕之】 ・一年間ご苦労

様でした。約 70％は制約されやっと明けたらもう終わりです。何事もなく無事

終われることは良いことです。【板頭鈔三 古川和博 垂見孝也】  

・一年間ご苦労様でした。次期郷原会長、二村幹事頑張って下さい。【立

木亮治 鷹見憲三】 ・お疲れ様でした。一年早かったですね。流石でした。

【佐古和也】  ・一年間お疲れ様でした。来期は飲みすぎに注意してくださ

い。【小木曽輝栄】  ・皆出席表彰を有難うございました。【小木曽孝司】 ・

遂に 60 才になりました。これまで通りにジェントルマンに徹します。次年度か

らも宜しくお願いします。【堀 正勝】 ・先日行われましたゴルフ同好会コン

ペにてメンバーにも恵まれて優勝することが出来ました有難うございました。

【成木崇久】 ・誕生日を祝っていただき有難うございます。【丹羽大祐荒井

幹広 成木崇久 鈴木欣也 山神明男】 ・妻の誕生日を祝って頂き有難

うございます。【小倉忠大】 ・毛魂記念日を祝って頂きまして有難うございま

す。【熊崎康司】 

・13 年半お世話になりました入澤明克を宜しくお願いします。【園原祐一】 

 

 

 

 

【園原祐一君 退会挨拶】 

2009 年 12 月中津川センターロータリークラブに入会

させて頂き有難うございました。 

先代社長の突然の訃報で、中津川市の情報を何も知

らない状態でのクラブ入会をさせていただきました。 

2011 年の夏、悪性リンパ腫の診断で突然 6 ヶ月の

入院生活、その後 1 年間の自宅療養とクラブの皆さんに

もご迷惑をおかけしました。その後は順調に生活を送って

いましたが、昨年の 3 月ガンの再燃で再度治療を始めま

した。血液のガンですので治療が難しく月 1 回の県病院

の通院をしております。多人数の中への参加は禁止され

ています。この状態ですので医師との相談の結果、クラブ

の退会を選択しました。13 年半と短い期間でしたが、お

世話になりました。飲食店、ゴルフ場などでお会いした時

は声をかけて下さい。尚、次の入会予定者の入澤明克

ですが、自分と同様地元のことは詳しくありません。クラブ

の皆様方のご指導宜しくお願いいたします。 

2023 年 6 月吉日  

中央金型(株)代表取締役社長 園原祐一 

 

 

          小木曽孝司君      荒井幹広幹事   小木曽輝栄委員長   河村良博委員長   丸山充信委員長   垂見孝也委員長 
堀 正勝会長退任挨拶   47 年皆出席表彰   理事会報告    組織強化常任委員会  奉仕プロジェクト    管理運営常任委員会 支援プログラム 
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郷原基幸副会長       

 

 

荒井幹広幹事    

 

 

一年間大変お疲れ様でした。 

 

 


